

ReblandKurier

04.03.2015



Gemütlicher Kaffeenachmittag mit Ukulele-Konzert

Die Ukulele ist ein gitarrenähnliches Zupfinstrument, das normalerweise mit vier, aber auch mit sechs oder acht Saiten bespannt sein kann. Das handliche Instrument, das aus Hawaii wieder nach Europa kam, ist leicht zu erlernen und auch für Kinder als Einstiegsinstrument gut geeignet. Die Kinder der Klasse 4a der Grundschule Gottenheim machten sich gemeinsam mit ihrem Klassenlehrer Paul D. Ruf im vergangenen Jahr daran, im Rahmen eines Ukulele-Projektes das Instrument kennenzulernen. Das Ergebnis präsentierten die Jungen und Mädchen am Sonntag, 1. März, mit einem Konzert im Rahmen des Café-Treffs in der Bürgerscheune im Gottenheimer Rathaushof den Eltern und interessierten Bürgern. Mit witzigen Ansagen, Gesangseinlagen und passenden Requisiten belebten die Kinder das Programm. Lieder wie „Ich spiele Ukulele“, „Eine Insel mit zwei Bergen“, „Guantanamera“, oder das „Kaninchenlied“ und das textlich angepasste „Ein Vogel wollte Party machen“ begeisterten die Gäste in der Bürgerscheune. Nach der Aufführung waren Kinder und Lehrer stolz auf das gelungene Konzert. Die leckeren Kuchen und nette Gespräche rundeten den gemütlichen Nachmittag in der Bürgerscheune ab.

ma/Fotos: ma